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ВЫШЕ КАЧЕСТВО ПРОДУКЦИИ
Качество более шестидесяти 

процентов продукции Ангар
ского завода химических ре
активов отвечает мировому
уровню. И уже долгое время 
от потребителей нет весте^, 
свидетельствующих о их не
довольстве продукцией АЗХР.

Но больное место химиче
ских реактивов — это упа
ковка, тара и прочая, на 
первый взгляд, мелочь. С е 
годня эта проблема в пер
вую очередь беспокоит пред
ставителей государственной 
приемки. Вспомните упаковку 
импортных товаров и вы сра
зу поймете, что такие «мело
чи» могут играть основную 
роль в балансе ваших отно
шений к «товару. А для заво
да приглядный вид его про
дукции станет возможностью 
получения средств, выражен^ 
ных в звонкой инвалюте. Ведь 
в этом случае предприятие 
сможет напрямую вести торг 
с заграничными покупателя
ми.

Об этом рассказала на со
вещании отраслевых отделов 
горкома партии Л. И. Чума
кова, заместитель директора 
АЗХР по качеству. Решить 
проблему с упаковкой, с эти
кетками завод вот уже кото
рый год самостоятельно не 
может. I

Выступали на совещании и 
руководитель госприемки

А. ф . Попов, и главный инже
нер завода Г. М. Родионов. 
Выявилась, например, и такая 
деталь. Оказалось, что неред: 
ко отправка продукции задер
живается из-за бумажных ба
рьеров. Поэтому документы 
требуют доработки, чем сей
час и заняты на заводе.

Большое расширение базы 
запланировано на этот год 
для дальнейшего развития 
бытового обслуживания насе
ления. И об этом шел раз
говор на совещании. Напри
мер. в 17-м микрорайоне идет 
подготовка большого оздоро
вительного комплекса. В двух
этажном здании разместятся 
сауна, тренажерный зал. К 
услугам ангарчан будет пре
доставлена возможность по
лучить необходимый массаж. 
Здесь же маникюрный зал. 
Все эти блага горбыткомби- 
нат собирается преподнести к 
8 Марта. Помогает ГБК в этом 
ангарский «Дизайн— клуб».

На 12-ю пятилетку намечен 
рост объема услуг на 46 про
центов, к сожалению, главный 
инженер горбыткомбината
Е. Е. Мищенко не смог объяс
нить, за счет каких резервов 
будет выполнен этот показа
тель.

Поделилась своими планами 
о перестройке в условиях 
самофинансирования дирек
тор фабрики ремонта

Конструкторская бригада, возглавляемая Александром 
Александровичем Шахматовым. — одна из лучших в отделе 
диэлектрических методов контроля ОКБА.

Высокий профессионализм в сочетании с товарищеской 
взаимовыручкой помогает коллективу добиваться высоких 
результатов в работе.

Примером для бригады служит руководитель А. А . Ш ах
матов, имеющий на своем творческом счету 16 авторских 
свидетельств на изобретения.

На снимке: А. А. Шахматов.
Фото И. АМОСОВА.

ТОВАРЫ — Н АРО Д У

НА СТО ПР ОЦЕНТОВ
Коллектив завода бытовой химии досрочно выполнил план 

1967 года, выдав дополнительной продукции на 837 тысяч 
рублей. Выполнено и задание двух лет пятилетки по всем 
основным теднико - экономическим показателям.

А если говорить о главной продукции для иужд населе
ния, то и поставки по ней выполнены с опережением време
ни.

Потребители на все сто процентов получили от заво^чан 
ожидаемые и пользующиеся большим спросом товары на
родного потребления: моющие средства, изделия из пласт
массы и др.. Всего 40 наименований.

За год заводчане выпускают товаров более чем на 80 
миллионов рублей. Третий год пятилетки коллектив завода 
бытовой химии твердо намерен выполнить досрочно.

И: АМОСОВ.

И УСЛУГ
и пошива одежды 3 . М. 
Умникова. Хозрасчет тре
бует новых идей. Что 
собираются внедрить нового 
в этом коллективе? Театрали
зованный показ мод, платные 
консультации тем, кто любит 
сам шить или кто не хочет 
отстать от моды. За неболь
шую плату фабрика обеспе
чит своих клиеПтов проспек
тами и справочной литерату
рой.

Наверное, как и во многих 
трудовых коллективах, здесь 
проблема из проблем — 
квалифицированные кадры. 
Об этом говорила Умникова. 
Ни одно училище в Ангарске 
не готовит швей. Пы
талась дирекция прини
мать юношей и девушек 
с восьмилетним образовани
ем, но исполком не дал на то 
согласия. Видимо, надо орга
низовать подготовку кадров 
через СПТУ. Проблема раз
решима.

Пока неудовлетворительно 
использует дирекция фабри
ки возможности надомного 
труда. Необязательно обес
печивать надомниц (их 5 че

ловек) громоздкими фабрич
ными швейными машинами. 
Можно привлечь тех, кто име
ет бытовые машинки в личном 
пользовании.

Признаться, мне непонятна 
и позиция Зои Михайловны в 
отношении кооператива при 
фабрике. Если есть желаю 
щие потрудиться в свободное 
от работы время, надо при
ветствовать их намерения. И 
ни в коем случае нельзя их 
подозревать в стремлении 
урвать побольше. Ведь коо
ператив создается при фаб
рике, значит, диктовать на
правление его деятельности 
должно руководство пред
приятия.

Руководству ГБК и фабри
ки ремонта и пошива одежды 
напомнили, что в условиях 
хозрасчета стабильная работа, 
выполнение плана — этого 
уже недостаточно. Надо глуб
же знать генеральный план 
развития города, чтобы мож
но было заблаговременно 
задействовать помещения для 
организации в них служб бы
та, ателье.

О. ТЮ МЕНЕВ.

С Л О В О коллектив, возглавляемый
А. П. Щербининым. Он ведет 
ремонт электромашин. И 
производительность, и 'каче
ство здесь не высоте. В

П Е Р Е Д О В И К О В
Главный показатель в ра

боте ТЭЦ-1 — обеспечение 
потребителей теплоэлектро- 
энергией — в прошлом году 
выполнен успешно. Коллектив 
постоянно направляет свои 
усилия, чтобы сократить за
траты на собственные нужды.

Порадо'е/али рацнонализал 
торы. Их на станции 138. В 
прошедшем году новаторы 
брали обязательство получить 
от поданных предложений 
экономический эф ф ект в 40 
тыс. рублей. Перевыполнили 
его уже к Дню энергетика, 
экономия составила 51 тыся
чу рублей.

Например, молодой инже- 
нер-^онструктор Ирина Бирю
кова подала три предложен 
ния, два из которых внедрены 
в производство. Эфф ект — 
более 1,5 тысячи рублей. По 
нескольку предложений по
дали и внедрили коммуни
сты, старший инженер Я. Г. 
Вензель, токарь Г. М. Ф ео к
тистов и другие.

Действенное социалистиче
ское соревнование позволяет 
теплоэнергетикам решить
многие организационно - тех
нические, воспитательное во
просы. Это положительно 
сказывается на реализации 
намеченных заданий.

Далеко не последнее слово 
— за передовиками. Одним 
из лидеров ■ честь 70-летия 
Октября, а позднее — и к 
Дню энергетика и по итогам 
годе стел первичный трудовой

бригаде «внедрен частичный 
хозрасчет. 35 лет работает 
Анатолий Павлович Щерби
нин на станции. Он и настав
ник, и рационализатор. Но 
главное — умелый организа
тор труда, во всем подает 
пример.

Одиннадцать раз занимала 
классное место во внутрице
ховом соревновании вахта, 
руководимая В. М. Голубем. 
Этим коллективом сэконом
лено за год топливно - эко
номических ресурсов, матери
алов почти на 4 тысячи руб
лей, подготовлено на рабо
чее место 11 человек. В. М. 
Голубь прошел за девять лет 
работы на станции путь от 
дежурного слесаря до началь
ника смены. Занесен в канун 
Дня энергетика в книгу По
чета.

Такой же чести удостоен 
бульдозерист, профсоюзный 
активист, депутат Централь
ного райсовета А . П. Зверев. 
В книгу Почета занесен так- 
^ке коммунист, электрослесарь 
М. М. Копылов. Сменные за
дания он выполняет на 110— 
120 процентов. Подал в ны
нешнем году четыре рац
предложения с экономиче
ским эффектом 562 рубля. 
Бригада, в которой работает 
М. М. Копылов, четыре раза 
подряд удерживает первенст
во во Всесоюзном социалис
тическом соревновании.

В. ВОЛКОВ, 
зам. начальника отдела 

ТЭЦ‘1.

КАЛИНИНГРАД. Меньшим 
числом подвижного состава 
смогут обходиться железные 
дороги страны на перевозке 
руды, угля и сыпучих строи
тельных грузов. Используя 
новую продукцию Калинин
градского вагоностроительно
го завода, здесь начат серий
ный выпуск так называемых 
думпкарных вертушек — ма
гистральных вагонов-самосва- 
лов. По сравнению с преж
ней эта техника отличается 
большей вместимостью и 
грузоподъемностью, меньшей 
материалоемкостью, проще 
она и в изготовлении.

БРЕСТ. Всего за десять дней 
возводят новые жилые дома 
в колхозе «Память Ильича». 
Необычная технология такого 
строительства разработана в 
Белорусском филиале Всесо
юзного проектно - техниче
ского института агростроя. 
Из досок сбивают опалубку, 
внутри ее размещают пено- 
полистироловые плиты, затем 
заливают бетон. Через четы- 
ре-пять дней «коробка» гото
ва. Остается «надеть» на нее 
крышу, вставить окна, насте
лить полы и отделать внут
ренние помещения.

ПО СТРАНЕ

ДУШ АН БЕ. Не замедлил 
сказаться результат делового 
партнерства между заводом 
«Таджикгидроагрегат» и при
городным колхозом «Россия». 
Рабочие могут теперь приоб
ретать свежие овощи и ма
ринады в магазине, который 
по договору с машинострои
телями рядом с заводской 
проходной открыло это хо
зяйство. Колхозники будут 
торговать здесь фруктами, 
молочными продуктами, по
лученными сверх плана, А 
на заводе сформирована
группа слесарей - ремонтни
ков, которые помогут хозяй
ству готовить сельскохозяйст
венную технику, налаживать 
животноводческое оборудо
вание.

КЫЗЫЛ. Небывалый урожай 
облепихи получили коопера
торы и лесоводы Тувинской 
АССР. Целебной ягоды собра
но почти вдвое больше на
меченного — 194 тонны. 
Первая партия ценного ф ар
мацевтического сырья от
правлена для переработки на 
Бийский витаминный завод. В 
этом году значительная часть 
урожая впервые пойдет на 
производство варенья и со
ков. В автономной республи
ке созданы небольшие цехи 
по выпуску такой продукции.

ТОРЖ ОК (Калининская об
ласть). Искусству противо
стоять недугам учат работни
ки кооператива «Здоровье», 
созданного в городе на базе 
.^рачебно физкультурного
диспансера. Первые уроки 
включают консультации о 
культуре питания, объеме 
физических нагрузок, освое
ние самомассажа, упражне
ния в гимнастическом и vpe* 
нажерном залах, проце^/ры 
в сауне, сеанс психологичес
кой разгрузки.
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Щ Р Ы  И ПЕРЕСТРОЙКА
Первоосновой развернув

шейся перестройки - является 
современная кадровая поли
тика КПСС, пути развития ко
торой определены в решени
ях XXVH съезда партии и ян
варского (1987 г.) Пленума 
ЦК КПСС.

Исходя из этого, городской 
комитет КПСС совместно с 
Новосибирской межобластной 
высшей партийной школой 
принял решение провести в 
мае 1988 года научно - прак
тическую конференцию «СО 
ВЕРШ ЕНСТВОВАНИЕ РАБОТЫ 
С КАДРАМ И В СВЕТЕ ТРЕБО
ВАНИЙ X X V II СЪ ЕЗД А КП СС: 
ОПЫТ, ПРОБЛЕМЫ, ПЕРСПЕК
ТИВЫ».

Учитывая актуальность про
блемы, ее огромное практи
ческое значение и общность 
для областной партийной ор
ганизации, секретариат Иркут
ского обкома КПСС принял 
постановление о поддержке 
инициативы Ангарского ГК 
КПСС и Новосибирской ВПШ 
о проведении в нашем горо
де научно - практической 
конференции.

Создан и работает оргкоми
тет по проведению конферен
ции под председательством
В. К. Худошина, первого сек
ретаря Ангарского горкома 
КПСС. В состав оргкомитета 
вошли партийные и советские 
работники, члены бюро ГК 
КПСС, ученые, хозяйственные 
руководители.

Оргкомитет направил при
глашения принять участие в 
конференции, выступить на ее 
заседаниях с обобщением на
копленного опыта работы в 
более чем 50 горкомов и рай
комов партии, горрайисполко- 
мов, горкомов и райкомов 
ВЛКСМ, высших учебных за
ведений и научно - исследо
вательских институтов Восточ
ной Сибири.

Уже сейчас, в начальной 
стадии подготовки к конфе
ренции, на эти приглашения 
откликнулись партийные, со

ветские и комсомольские ра
ботники, ученые и аспиранты 
Новосибирска, Иркутска, Кра
сноярска, Улан-Удэ. Читы, 
Кызыла. В оргкомитет про
должают поступать заявки и 
тезисы выступлений на кон
ференции от желающих при
нять участие в ее работе.

В программу проведения 
конференции включены пле
нарные заседания, работа 
секций, которые рассмотрят 
сообщения с мест, обсужде
ние накопленного опыта ра
боты, выезды участников 
конференции в первичные 
партийные организации и тру
довые коллективы нашего го
рода для выступлений перед 
трудящимися и ознакомления 
с практикой работы с кадра
ми и активом, обмен мнения
ми, выработка практических 
рекомендаций по совершен
ствованию процесса пере
стройки работы с кадрами и 
активом с учетом накоплен
ного в регионе опыта работы.

Выступление участников
конференции планируется за
слушать на заседаниях трех 
секций:

I секция — «Проблемы со
вершенствования профессио
нальной подготовки партий
ных кадров».

II секция — «Ускорение 
научно - технического про
гресса и совершенствование 
деятельности кадров управле
ния народным хозяйством».

III секция — «Проблемы по
вышения идейно - теоретиче
ского уровня и деловой ква
лификации советских работни
ков, кадров ВЛКСМ и обще
ственных организаций».

Общеизвестно, что маркси- 
стско - ленинская теория по
знания строится по логиче
ской цепи: теоретическая
мысль — проверка ее на ре
альной практике — анализ по
лученных опытных данных — 
выработка научно - обосно
ванных рекомендаций, кото
рые затем внедряются в

практику работы. Современ
ный, второй этап перестрой
ки настоятельно и объектив
но требует реальных практи
ческих действий, направлен
ных на дальнейшее совер
шенствование сложившейся 
системы управления социа
листическим обществом.

Эти действия, опыт их при
менения накоплен в каждой 
городской, районной, пер
вичной партийной организа
ции. Однако при ?том есть 
один недостаток — он слабо 
обобщен, мало пропагандиру
ется и, следовательно, за
трудняется процесс его рас
пространения.

Средства массовой инфор
мации, печать, радио, телеви
дение доводят до населения 
отдельные примеры положи
тельного опыта работы, твор
ческих экспериментов. К
примеру, газета «Советская 
культура» описала интересный 
опыт работы с кадрами, на
капливающийся в Искитим- 
ской городской партийной 
организации . Новосибирской 
области.

Несомненно, что назрела 
острая практическая потреб
ность в открытом обсужде
нии, обмене мнениями среди 
практических работников и 
теоретиков подбора, расста
новке и воспитании кадров 
управления между собой, 
критическом анализе сложив
шейся практики работы.

Эту непростую задачу и 
поставили перед собой орга
низаторы предстоящей науч. 
но-практической конференции 
— собрать воедино новато
ров поиска, обсудить все 
плюсы и минусы накопленно
го в условиях перестройки 
опыта работы, выработать 
коллективное мнение о целе
сообразности его применения 
в конкретных партийных орга
низациях и руководимых ими 
трудовых коллективах.

Сегодня уже существует 
немало примеров новаторст

ва в работе с кадрами и ре
зервом на их выдвижение. 
Это отчеты и выборность ру
ководителей, гласность в их 
подборе и расстановке, кон- 
курсность в замещении ва
кантных должностей. Осущ е
ствляется интенсивный поиск 
форм гласности в осущ ествле
нии кадровой политики.

В то же время динамич
ность процесса перестройки 
диктует необходимость соиз
мерения поисков с соблюде
нием проверенных практикой 
ленинских норм и принципов 
подбора, расстановки и вос
питания кадров и актива, уг
лубленного и всестороннего 
анализа сложившейся практи
ки, тенденций ее развития, 
адекватности рождающихся 
новых форм деятельности со
держанию происходящих в 
обществе глубинных социаль
но * экономических и поли
тических преобразований.

Из этого вытекает актуаль
ность и в то же время слож
ность поставленной в центр 
обсуждения участников кон
ференции проблемы.

Предстоящая научно - прак
тическая конференция — важ
ный этап деятельности город
ской партийной организации 
по подготовке к XIX Всесоюз
ной партийной конференции, 
который даст возможность

выявления ее зрелости и спо
собности на самоорганиза
цию своих рядов.

Поиск оптимальных путей 
решения такой ключевой про
блемы. как работа с кадрами,
— серьезный резерв повыше
ния боевитости партийных ор
ганизаций, их авангардной ро
ли в процессе ускорения со
циально - экономического раз
вития.

Серьезная постановка про- 
ведения конференции, конст
руктивное обсуждение про
блем, связанных с поиском 
резервов работы с кадрами,
— это существенный шаг в 
подготовке к отчетно .  вы
борной городской партийной 
конференции, которая состо
ится в мае 1988 года.

Оргкомитет предстоящей 
научно  ̂ практической кон
ференции приглашает всех 
членов ГК, РК КПСС, партий
ных работников и активистов 
городской партийной органи
зации активно подключиться к 
ее подготовке и проведению, 
высказать свои предложения, 
советы и рекомендации по 
совершенствованию работы с 
кадрами.

В условиях развития демо
кратических начал управле
ния мнение каждого комму
ниста, активиста общественных 
организаций или беспартий
ного приобретает особую 
ценность при Обсуждении во
просов, имеющих определя
ющее значение для обеспече
ния продвижения вперед.

Н. ЛЫНКИН, 
член оргкомитета научно- 
практической конферен
ции, инструктор ГК КПСС.

Редакция «Знамени коммунизма» призывает читателей газеты 
к заинтересованному обсуждению поставленной проблемы.

Мы предлагаем высказать свою точку зрения на вопро
сы о том, как и в каких формах, по вашему мнению, долж
на осуществляться в условиях перестройки практика подбо
ра и выдвижения кадров управления в трудовых коллекти
вах, партийных и общественных организациях, какие каче
ства определяют лицо современного руководителя.

Особенно важны суждения о том, какие формы должен 
принять процесс воспитания кадров и актива, а также при
меры положительного опыта работы с кадрами, оценки их 
деятельности в современных условиях.

Редакция планирует публикацию серии материалов с 
обобщением опыта работы с кадрами в г. Ангарске, осве
щающих ход подготовки к конференции и ее проведение.

Ждем ваших предложений, примеров, писем с анализом 
поставленной проблемы.

«3 Н А н  И Е»— Н А Р О Д У
На очередном пленуме городской организации общества 

«Знание» рассмотрены задачи по выполнению решений 
X X V II съезда КПСС и IX съезда Всесоюзного общества
«Знание».

С докладом выступил председатель правления городской 
организации Р. Л. Пинхусович.

ложил строить деятельность 
городской организации на 
полном хозрасчете.

Заботу участников пленума 
вызвало старение городской 
организации общества «Зна
ние», отсутствие притока све
жих молодых сил, ослаблен
ная работа с молодежной ау-

Отмечена активная работа 
некоторых первичных органи
заций общества «Знание», 
среди них «Ангарскнефте- 
оргсинтеза» (председатель 
Н. Ф . Ольберг, секретарь 
Г. М. Трухачева). Здесь нала
жена хорошая связь между 
лекторами и организаторами 
лекций на местах. Достаточно 
многочисленные аудитории, 
подготовленность присутству
ющих ведут к живому, заин
тересованному диалогу со слу
шателями по заранее извест
ной теме.

Идет внедрение полного 
хозрасчета и самофинансиро
вания, расширяются гласность 
и демократия. Но организа
ция общества «Знание» в 
этот момент мало уделяет 
внимания пропаганде эконо
мической политики партии.

Слабым эвеном в лектор
ской работе остаются вопро
сы, связанные с рациоиаль-1

ным использованием природ
ных ресурсов, охраной окру
жающей среды, городского 
воздушного бассейна. Недо
статочна лекционная пропа
ганда здорового образа жиз
ни, физкультуры и спорта.

На страницах прессы по
явилось много информации 
полемического характера, ка
сающейся теневых сторон на
шей жизни, и некоторые лек
торы не смогли справиться с 
нахлынувшим потоком «нега- 
тивщины», стали строить свои 
выступления перед аудитори
ями по принципу собирания 
«жареных» фактов, не под
вергая их социальному, идео
логическому, экономическому 
анализу.

В выступлении на пленуме 
Г. Л. Ситник сказал, что лек
торы областного звена не вы
ступают перед малочисленны
ми аудиториями в трудовых 
коллективах, требуя больших 
заполненных залов, и пред

диторией в школах, учили
щах, общежитиях.

Зав. отделом пропаганды и 
агитации ГК КПСС М. И. 
Маркутис предложила ^Ня 
решения проблемы создать 
при городской организации 
научно - методическую сек
цию по молодежным пробле
мам, отметила, что до насто
ящего времени гороно не 
проникся достаточным пони
манием важности лекционной 
пропаганды среди школьни
ков, не очень охотно идет на 
финансирование этих меро
приятий.

Все конструктивное взято 
участниками пленума на воо
ружение для дальнейшей ра
боты, это позволяет надея
ться, что городская организа
ция общества «Знание» при
обретет новый импульс в 
своей деятельности.

И. ГАЛЯУТДИНОВ, 
внештатный корр.

Л У Ч Ш И Е  Н А С Т А В Н И К И
В производственном лесозаготовительном объединении «Китой- 

лес» много хороших наставников.
— К их числу я могу отнести, — сказала мастер Марина Робер

товна Лазарева, — рамщиков коммуниста и орденоносца Виктора 
Петровича Королева, Александра Борисовича Митинского, Юрия 
Владимировича Поляржа, оператора окорочного станка Александра 
Алексеевича Радушева.

Они ориентируют молодежь в своем сложном профессиональ
ном деле, помогают познать его секреты, приобщают к традициям 
своего предприятия.

Н. РУБИНОВ.
На снимке: наставники объединения «Китойлес» рамщики В. П. 

Королев и А. Б. Митинский.
Фото В. М АКСУЛЯ.
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КАК ХОРОШО, ЧТО У НАС ЕСТЬ БАЙ
КАЛ!

МОГУЧИЙ. БОГАТЫЙ. В Е Л И Ч Е С Т В Е Н 
НЫЙ, КРАСИВЫЙ МНОГИМИ И М НОГИ
МИ КРАСОТАМИ, Ц А РС Т ВЕН Н Ы Й  И Н Е 
ОТКРЫТЫЙ, Н ЕП О К О РЕН НЫ Й  — КАК 
ХОРОШО, ЧТО ОН У НАС ЕСТЬ!

Валентин Р А С П У Т И Н .

журналах, становится очевид
ным, что они не удовлетво
ряют требованиям организа
ции общественного обсужде
ния. Каждая из них касается 
ограниченного круга вопро
сов, не давая должного пред
ставления о проблеме в це
лом.

Поэтому Сибирское отделе
ние АН СССР сочло необхо
димым развернуть системати-

Экологически* проблемы Байкала уже в течение длительного 
времени волнуют как общественность, так и науку. Итогом дли
тельной борьбы против потребительского, а порой преступного 
отношения к уникальной природе этого региона со стороны ря
да министерств явилось принятие постановления ЦК КПСС и Со
вета Министров СССР от 13 апреля 1987 г. «О мерах по обеспече
нию охраны и рационального использования природных ресурсов 
бассейна озера Байкал в 1987— 1995 годах». Главная задача сейчас 
— добиться реализации тех важных решений, которые в него за
ложены. Серьезная ответственность в этом постановлении возло
жена на науку.

1. О СТРАТЕГИИ РЕШЕНИЯ

ЭКОЛОГИЧЕСКИХ ПРОБЛЕМ

а  КОЛОГИЧЕСКИЕ пробле-
^  мы вызывают озабочен

ность не только общественно
сти, но и правительства. В 
стране начинается разработка 
долгосрочной государственной 
программы охраны окружаю
щей среды и рационального 
использования природных ре
сурсов СССР на 13-ю пяти
летку и на период до 200S 
года Эффективность про
граммы будет зависеть в зна
чительной степени от того, ка
кая стратегия будет в нее за
ложена.

Сибирское отделение АН 
СССР, работая над проблема
ми охраны окружающей ‘сре
ды, а в последнее время

I

особенно интенсивно над 
экологическими проблемами 
бассейна Байкала, сформули
ровало некоторые элементы 
основ новой концепции при
родоохранной политики.

В основе ее должно лежать 
требование постоянного со
вершенствования технологий 
промышленности, сельского и 
лесного хозяйства, бытовых 
систем как главного пути сни
жения антропогенного воз
действия на окружающую 
среду.

2. СЛЕЖ ЕНИЕ ЗА  СОСТОЯНИ

ЕМ (МОНИТОРИНГ) О К РУЖ А 

Ю Щ ЕЙ СРЕДЫ

р  ЕАЛИЗАЦИЯ экологиче-
•  ческой программы стра

ны немыслима без расшире 
ния оперативного и долго
временного, локального и 
глобального контроля за со
стоянием окружающей среды. 
Это потребует создания от
расли экологического прибо
ростроения, которая сегодня 
у нас практически отсутствует.

Необходимо организовать 
массовый выпуск приборов 
стандартного контроля и соз
дать исследовательские при
боры особо точного контро
ля.

Именно поэтому наряду с 
постановкой вопроса о мас
совом производстве стандарт
ных средств контроля необ
ходима организация исследо
вательских экологических
центров.

Первый такой центр Сибир
ское отделение АН СССР хо
тело бы СОЗДАТЬ в Иркут
ске. Это предложение под
держано Иркутским област
ным комитетом партии, и в 
настоящее время ведется его 
проработка.

Принципиально важной за
дачей построения эффектив
ной системы мониторинга ок
ружающей среды является 
создание единого государст
венного органа, ответственно
го за состояние окружающей 
среды в целом. Сегодня Гос- 
комгидромет СССР контроли
рует состояние воздушного 
бассейна, Минводхоз СССР — 
состояние водных объектов, 
Госагропром СССР — состоя
ние почв и т. д. Итог — «У 
семи нянек дитя без глазу!»

3. РОЛЬ ОБЩЕСТВЕННОСТИ В 

РЕШЕНИИ ЭКОЛОГИЧЕСКИХ

В

ПРОБЛЕМ

УСЛОВИЯХ развития гла
сности и демократии ини

циатива и творчество масс при 
постановке вопросов, выра
ботке решений и их реализа
ции имеет решающее значе
ние для успешного движения 
вперед.

Это относится ко всем про
блемам жизни общества и 
развития экономики, включая 
и решение проблем охраны 
окружающей среды.

Выступления общественнос
ти и средств массовой инфор
мации сыграли существенную 
роль в принятии решений по 
таким острым экологическим 
проблемам, как переброска 
части стока северных и си
бирских рек. загрязнение Ла
дожского озера и озера Бай
кал.

Сегодня проявления эколо
гической обеспокоенности об
щественности иногда прини
мает острые формы — бло
кирование определенных ра
бот, конфронтация с местны
ми органами.

В значительной степени 
возникающая конфронтация— 
издержки нашего неумения 
пользоваться демократически
ми формами жизни общества, 
болезненные проявления пе
риода перехода к этим ф ор
мам от существовавшей сугу
бо административной системы 
управления.

И общественность, и прес
са, и органы управления учат-

Н А Ч А Л О
П Е Р Е М Е Н

ся жить и работать в услови
ях расширения демократии. 
Естественно, что каждая из 
сторон допускает при этом 
ошибки и перегибы.

Эмоциональная окраска
всегда будет присуща дискус
сиям по проблемам окружаю
щей среды, поскольку. как 
справедливо отмечает Вален
тин Григорьевич Распутин, на
ше отношение к природе яв
ляется в значительной степени 
нравственной категорией.

Однако выработка и при
нятие решений могут опирать
ся только на трезвый, все
сторонний анализ ситуации с 
учетом всех ее аспектов, 
включая и нравственный.

4. НУЖНА ПОЛНАЯ

ческую публикацию материа
лов по проекту Катунской ГЭС 
в своей газете «Наука в Сиби
ри».

Были опубликованы основ
ные положения проекта, за
ключения экспертной комис
сии СО  АН СССР, ответы 
специалистов отделения и 
другие ведомств на все ос
новные вопросы, поднимав
шиеся общественностью и 
прессой. Публикации по про
екту продолжаются и сейчас.

5. В РАБОТЕ...

I "
ИНФОРМАЦИЯ

ДНОЙ из важных орга- 
”  низационных предпосы

лок считаю предоставление 
общественности достаточно 
полной достоверной инфор
мации по обсуждаемой про
блеме.

Необходимость этого в ус
ловиях развития гласности и 
демократии Сибирское отде
ление АН СССР в полной ме
ре осознало в период про
ведения экспертизы проекта 
Катунской ГЭС. Проекту уде
ляли и продолжают уделять 
много внимания и обществен
ность, и средства массовой 
информации.

Если просмотреть публика
ции по теме в газетах и.

ГТ ОСТАНОВЛЕНИЕМ  п0
■■ Байкалу предусмотрена 

разработка в 1987 году проек
та генеральной концепции 
развития производительных 
сил в бассейне озера Байкал 
с комплексом организацион
но .  хозяйственных мероприя
тий, обеспечивающих эконо
мическое и социальное раз
витие региона с учетом не
обходимости строгого соблю
дения требований по поддер
жанию благоприятной эколо
гической обстановки.

Хотя Сибирское отделение 
АН СССР не было включено 
в состав ответственных за 
выполнение этого проекта, для 
разработки предложений
президиумом отделения был 
создан временный научный 
коллектив в составе ученых 
Восточно - Сибирского и Бу
рятского филиалов.

Проработан широкий круг 
вопросов, аключающих ана
лиз современных средств и 
принципов организации обще
ственного производства и 
природопользования, форми- 
>ование эколого .  экономиче- 
ких моделей и анализ на их 

эснове возможных сценариев 
развития региона. Рассмотре
ны близкие к оптимальным 
по эколого - экономическим 
параметрам варианты, с уче
том которых подготовлены 
предложения к генеральной 
концепции развития произво
дительных сил региона.

В настоящее время ученые 
отделения принимают участие 
в доработке генеральной кон
цепции в Госплане СССР.

13 ведущих институтов О т
деления участвуют в разработ

ке территориальной комплекс
ной схемы охраны природы в 
бассейне Байкала. Генерально
му разработчику — институту 
«Гипрогор» представлены на
учно - обоснованные рекомен
дации для ее разработки, а 
▼акже по его техническим за
даниям 9 разделов.

Головным разработчиком 
Сибирское отделение АН 
СССР было при подготовке 
«Норм допустимых воздейст
вий на экологическую систе
му озера Байкал».

Временный межинститутский 
коллектив провел оценку уро
вня антропогенного воздей
ствия на Байкал различных ис
точников загрязнения, в том 
числе возможности эвтрофи- 
кации озера из-за загрязнения 
его биогенными элементами, 
провел комплексные исследо
вания состояния экосистемы 
озера и разработал методики 
определения микроконцентра- 
ций приоритетных токсикантов 
сточных вод и воздушных вы
бросов целлюлозио - бумаж
ного производства.

Был подготовлен проект 
норм, который после обсуж
дения на межведомственной 
комиссии по контролю за со-‘ 
стоянием природного комп
лекса озера Байкал утверж
ден в качестве нормативного 
документа Академией наук 
СССР, Госкомгидрометом, 
Минводхозом СССР, М инздра
вом СССР и Минрыбхозом 
СССР.

Сибирское отделение под
готовило и передало Минвод- 
хозу СССР новую редакцию 
Правил охраны вод и естест
венных ресурсов бассейна 
Байкала.

Предложен принципиально 
новый подход, основанный на 
составлении природоохранных 
паспортов, планировании до
стижения производством уро
вня наилучших известных тех
нологий и последовательного 
достижения этого уровня все
ми предприятиями региона.

Президиуму Сибирского от
деления АН СССР и Иркут
скому обкому КПСС было 
поручено укрепить руковод
ство и осуществить пере
стройку научной деятельно
сти Лимнологического инсти
тута, повысить эффективность 
и качество исследований.

Сибирское отделение АН 
СССР приняло меры по ук
реплению Лимнологического 
института, подъему его ис
следований на современный 
уровень. В институте создан 
новый отдел физико-химиче
ской биологии. Основу от
дела составил коллектив мо
лодых и способных специали
стов из Новосибирского науч
ного центра.

Задачей отдела является 
применение и развитие ме
тодов молекулярной биоло
гии и биохимии, генного ана
лиза для фундаментальных 
исследований экосистемы и 
природных ресурсов Байкала.

Академик В. КОПТЮ Г. 
(Из выступления академика 
перед представителями об
щественности и средств 
массовой информации 
г. Иркутска 6 января 1988 
года).

В ИНСТИТУТЕ 
ЭКОЛОГИЧЕСКОЙ ТОКСИКОЛОГИИ

Здесь все стерильно, 
как в больнице, 
люминисцентных ламп накал... 
И только окна, 
как бойницы, 
глядят угрюмо на Байкал. 
Аквариум — стеклянный омут, 
в нем и уютно и тепло, 
но на меня печальный омуль 
глядит сквозь толстое стекло. 
— Скажи мне, милый, 
кто же прав?!.
Тебя в сетях я вижу редоо, 
хотя — сказал мне твой

директор —

■ Байкале ты живешь, 
как граф.
Ты ото всех хлопот избавлен, 
и, верно, не для простофиль 
весьма искусно был поставлен 
самим Герасимовым фильм?!., 
И чтоб у прессы козырь

выбить, 
унять строптивое перо, 
твой шеф готов охотно выпить 
дистиллировки хоть ведро!.. 
Но эти горы целлюлозы 
и грохот импортных станков 
недаром вызывают слезы 
и у бывалых рыбакбв.
Я понимаю ценность корда,

но посмотреть со стороны: 
Байкал для нас — краса 

и гордость 
и достоянье всей страны.
Как нам смотреть в глаз* 

юннатам?!.
Как им Отечеству служить, 
ведь с целлюлозным

комбинатом 
Байкал не может в мире

жить?!.
И коль не будет найден

выход,
прогресс не стоит ни гроша., 
Важней сиюмийутных выгод 
Байкала светлая душа!..

Рис. А. ЕМЕЛЬЯНОВА.
Байкал. Лимнологический институт.

Страницу ведет В.п. МУТИН
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О  ХРОНИКА 
о  СОБЫТИЯ 
0  Ф АКТЫ СУББОТНИЙ РЕПОРТЕР

Л О Т Е Р Е Я  НА Л Ь Д У
ЕДИНЫЙ ГОРОДСКОЙ ДЕНЬ 

ОIДЫХА, КОТОРЫЙ СОСТО
ИТСЯ 24 ЯНВАРЯ, ОБЕЩАЕТ 
БЫТЬ ОЧЕНЬ ИНТЕРЕСНЫМ.

Не зимнем стадионе «Ер
мак», в частности, аигарчан 
ждет большая спортивно- 
развлекательная программа. 
Как сообщили нашему коррес
понденту А. И. Клешков, 
председатель СК «Ермак», и
В. Г. Косачев, председатель 
Ю го-Западного райспорткоми- 
тета, прямо на льду будет 
разыграна вещевая лотерея.

Дело в том, что 23 и 24 
января здесь состоится один 
из решающих матчей по хок
кею с шайбой в зональном 
турнире на первенство России 
между ангарским «Ермаком» 
и новосибирской «Сибирью» 
(юноши 1971— 72 годов рож
дения). В каждый из этих дней 
после игр проводится лоте
рея. Один лотерейный билет 
стоит 1 рубль. Нужно будет 
купить еще и входной билет 
за 50 копеек. Зато в первый 
день кто-то из болельщиков

обязательно выиграет авто
мобиль «ЛУАЗ», мотоцикл 
«Днепр», а во второй — ав
томобиль «Запорожец», мото
цикл «Урал». Кроме того, в 
числе выигрышей будут ков
ровые изделия, холодильники, 
цветные телевизоры и др.

Вниманию зрителей будет 
предложена и развлекатель
ная программа.

Л. ХОЛОДНЫЙ.

На экране—В» Высоцкий
Кинематограф — искусство 

массовое. Оно дает возмож
ность миллионам зрителей по
знакомиться с героями Влади
мира Высоцкого, его песнями, 
звучащими с экрана. Сейчас 
любители кино могут увидеть 
его в картинах, пролежавших 
на полках десятилетия, таких, 
как «Короткие встречи» и 
«Интервенция».

Нелегким был путь В. Вы
соцкого в кино. Целые эпи
зоды с его участием выреза
ли из фильмов, отказывали в

последний момент в съемках, 
а интересно, каким бы мы 
увидели фильм «Земля Сан- 
никова», если б в нем все- 
таки снялся Высоцкий?

Чаще Владимир Высоцкий 
играл героев сильных, целе
устремленных, и именно такие 
роли получались у него луч
ше. Ведь таким характером 
отличался и сам актер. Я бы 
сказал, что некоторые карти
ны Высоцкий вытянул «на се
бе». Именно благодаря его 
игре, его песням «Вертикаль»

ВТОРЫЕ...
0  БАСКЕТБОЛ

В спортзале СК «Сиби
ряк» закончилось первен
ство области по баскетбо
лу среди школьниц.

Без поражения высту
пили девушки из Братска, 
они и заняли первое м е
сто.

Ангарские баскетболист* 
ки в решающей встрече 
уступили чемпионкам со 
счетом 42:87 и стали вто
рыми призерами. На тре
тью ступеньку пьедестала 
почета поднялись школь
ницы из города Усть- 
Илимска.

М. солянкин,
внештатный корр.

Бой ведет ледовая дружина.

Январское поступление

и «Опасные гастроли» полю
бились зрителям. Роли, пес
ни артиста обладали такой 
убедительностью и достовер
ностью, что его считали за 
своего фронтовики и ш офе
ры, летчики и геологи, м оря
ки и старатели.

Ни минуты передышки, по
стоянный труд, творчество — 
в этом была вся жизнь В. Вы
соцкого. Работа в театре, 
съемки в кино, концерты, га
строли, запись на студии — 
успеть сделать как межно 
больше, еще больше.

Вечера, посвященные памя
ти актера и певца, проводят
ся во многих городах нашей 
страны.

Ангарчане могут вновь 
увидеть фильмы с его участи
ем и о его творческом пути: 
25 января в кинотеатре «Мир» 
будет проводиться день ки
но, посвященный памяти лау
реата Государственной премии 
СССР В. С. Высоцкого.

Ю. БОРИСОВ,
зам. директора Ангарской 

киносети.

В подписной отдел Дома 
книги поступили очередные 
тома собраний сочинений и 
подписных изданий.

30 января заканчивается 
срок хранения «Краткой ис
тории Румынии» (т. 2), «Исто
рии всемирной литературы» 
(т. 4), «Истории драматичес
кого театра» (т. 7), а также 
третьего тома А. С. Пушкина 
(из трехтомного свободной

подписки), первого тома В. В. 
Маяковского.

Завершается подписка на 
двухтомник М. Ю. Лермонто
ва: около девяти тысяч ангар- 
чан решили иметь в своих 
библиотеках произведения ве
ликого русского поэта, под
писавшись без ограничений.

Из новинок января: К. Ку
лиев (т. 2 ),«Н . Добролюбов 
(т. 2), В. Федоров (т. 2), Биб
лиотека учителя в двух сери-

Фото В. МАКСУЛЯ.

ях (т. 3), Библиотека фанта
стики (кн. 6), Свод Законов 
РСФ СР (т. 7), А. Чехов (т. 14— 
15). В счет задатка выдается 
Энциклопедический словарь 
«Африка» и 4-й том А. Лиха- 
нова.

Для тех, кто был ранее 
подписан на Свод Законов 
СССР в 11 томах, сообща
ем, что вы можете бесплатно 
получить обновленные мате
риалы к Своду (в виде четы
рех подборок).

Г. БАННИКОВА, 
работник Дома книги.

ПУТЕВКА 
НА ЧЕМПИОНАТ

ф  коньки
Кандидат ' в мастера 

спорта конькобежка Жанна 
Маркатюк сумела выиграть 
чемпионат всесоюзного 
добровольного физкультур- 
но - спортивного общест
ва профсоюзов в общем 
зачете. Теперь — чемпио
нат СССР, который состо
ится в конце января.

Н. РУБИНОВ.

т т в — а с

П О Н Е Д Е Л Ь Н И К . 18 ян варя 

1-я п р огр ам м а 
П О К А ЗЫ В А Е Т  М О СКВА

16.30 — Н овости. 16,45 — «П р ож ек тор  
перестрой ки », 16,55 — Ф ести вал ь  И н
дии н С С С Р , Традиционный театр  
« Я к ш а г а н а » , 17,25 — «В есел ы е  с т а р 
т ы » . 18.10 — Д ок. ф ильм , 18.25 — 
Д ебю т, И гр ает Г, М у р заб ек о ва  (скри 
п к а), 18,50 — «Ш ко л а : проблемы  пе
рестр ой к и ». 19,05 — М ультф ильм . 
1920 — « П у л ь с » , На путях р а д и к а л ь 
ной реф орм ы , 19,50 — Ф игурное к а 
тан и е, Ч ем пионат Е вропы , Л о к а за -  

. тельны е вы ступления, 21,50 — «П р о 
ж ектор  п ерестрой ки », 22,00 — «В р е 
м я » , 22,30 — А, Н, О стровский, « Д о 
ход н ое м е с то » . Ф и льм -спектакль, 
01,05 — С егодня в мире,

2-я п р о гр ам м а 
П О К А ЗЫ В А Е Т  И РК У ТСК

18.00 — М ультф и льм , 18.10^ — «В се й  
бригадой  на с т а р т » . 19.00 — «При- 
а и га р ь е » . 19.40 — Т елеф и льм , 19.55— 
«П ри м и те наш и п о зд р авл ен и я ».

П О К А ЗЫ В А Е Т  М ОСКВА 
20,45 — «Спокойной ночи, м ал ы ш и !»
21.00 — «С л у ж у  С оветском у  С о ю зу !*
22.00 — « В р е м я » , 22.30 — « П р о ж е к 
тор перестрой ки », 22.40 — «И л л ю зи 
о н » . Х у д , фильм «Ч а ст н а я  жизни
П етра В и н о гр а д о в а » . 00,10 — М узы 
кальнаи  п ередача «К р у ж атс я  д и ск и »,
(П овторен ие от 17 ян вар я ),

В Т О Р Н И К . 19 ян варя
1-я п р о гр ам м *

П О К А ЗЫ В А Е Т  М О СКВА
7.30 — «120 м инут-* , 9,35 — М у л ьт
ф ильм ы , 10.00 — « В . И. Л енин,
С тран и ц ы  ж и зн ^ » . «В см а тр и в а я сь  в
д в а д ц а т ы е » . Ф ильм  1-й х- «Н овость
п ути ». П .20  ~  Вы ступление а н с а м б 
ля дивизии им, Ф , Д зерж и н ско го . 
1 140  — « И з  ксторин «Ж ел езн о го  по-

N
ь

т о к а » . Д ок, ф ильм . 12,00 — «В есел ы е 
ст а р ты » . 12,45 — Н овости , 16,40 —
«П р о ж е к то р  перестрой ки ». 16,50 -
И грает л ау р е ат  м еж дунар одн ы х кон
курсов А. Винницкий, 17,10 — «П е р е 
строй ка: опы т и’ п р о б лем ы ». Д ок.
ф ильм ы , 17,40 — В п ервы е на экран е 
ЦТ. Х уд. ф ильм . «В стр ети м ся  в м ет
р о » . 1-я и 2-я серии, 19,50 — «Ч е л о 
век и за к о н » , 20,20 — С егодн я в ми
ре, 20,40 — «В , И, Л енин, С траницы  
ж и зн и » , Телеф и льм  «В с м а тр и в а я с ь  в 
д в а д ц а т ы е » . Ф ильм 1-й — «Н о во сть  
п ути » , 22,00 — « В р е м я » , 22,35 —
«П р о ж ек то р  перестрой ки ». 22,45 —
« В зг л я д » , 2 4 ,0 0 .— «В се  симфонии 
A, Н, С к р я б и н а», С имф ония № I,

2-я п рограм м а
П О К А ЗЫ В А Е Т  М О СКВА

9.00 — Утренняя гим н асти ка, 9,15 —* 
Д ок, ф ильм , 9,35, 10,35 — Географ и я, 
7-й класс, 10,05, 12,05 — Ф ран цузски й  
язы к , 1-й год обучения, 11,05 — У ча
щ и м ся СП ТУ . О бщ ая биология. 11,35, 
12,35 — О сновы инф орм атики и вы чи
слительной техники, 9 к л асс . 13.05 — 
Х уд, ф ильм «Л ю ди на болоте. П ол ес
ская  х р о н и к а» . 4-я серия — « Д ы х а 
ние г р о зы » , 5-я серия — «С угробы  на 
д о р о га х » , 6-я серия — «К рещ ен ские 
м о р о зы » ,

П О К А ЗЫ В А Е Т  И РК У ТС К
17,30 — М ультф и льм ы , 18,30 — « В м е 
сте с Д у н аевск и м », Ф ильм -концерт,
19.00 — «П р и а н га р ь е » . 19,40 — К он
церт. 20,05 — Д ок, ф ильм . 20.35 — 
«А ктуал ьн о е  и н тервью ».

П О К А ЗЫ В А Е Т  М О СКВА
21.00 — «Спокойной ночи, м ал ы ш и !» 
21.20 — Б аскетб ол . Ч ем пионат С СС Р 
( м уж ч и н ы ), «Ж ал ьги р и с» — Ц СКА,
22.00 — « В р е м я » , 22,35 — «П р о ж е к 
тор перестрой ки », 22,45 — Худ, 
фильм «Л ю ди  на болоте. П олесская  
х р о н и к а» , 5-я серия — «С угр об ы  на 
д о р о га х » , 23.50 — «Э хо . М осты  через 
л аб вен и е» ,

КИНО
В И Д Е О К А Ф Е  «Ю Н О С Т Ь » -  16, 17 

ян варя — М ультсборник № 1, И , 13, 
З аб ав ы  м олоды х, 15, 18, 20, 18 ян варя
— О тветный ход , 11. ГЗ, З аб ы тая  м е
лодия для флейты  15, 18, 20-30,

«М И Р » — 16f 17 январи — З аб ы тая  
мелодия для ф лейты . 10 12-40f 15-20,
18. 20-30, Армия Трясогузки  сн ова в 
6oiot 8-50, 18 ян варя  — Человек с
б у л ь вар а  К апуцинов. Ю, 12, 14 (у д л ,),
16-20, 18-10, 20, 21-50,

«П О Б Е Д А » — 16, 17 ян варя —
Зорро (2 серии) 10, 13, 16, 18-30
20-50, 18 ян варя — Берег правы й, 
берег левы й, 10. 12, 14, 16, 18# 20.
21-50.

А втоответчик: 2-20-09.

«Г Р Е Н А Д А » 16, 17 ян варя —
М ультсборник, рак-волш ебн и к. 10, 12. 
П осле до ж д и ч ка, в четверг 14, 16.
П апаш и (дети до  16 лет не д о п у ск а
ю тся), 18, 19-40 (у д л ,) , 21-40. 18 ян
вар я  -  З ол оты е р ога . 10, 12,. 14, 16. 
И скатели приклю чений 17-40, 19-40,
21-40.

«К О М С О М О Л Е Ц » — 16, 17 ян варя
— Про л ю бовьг др у ж б у  н судьбу  16, 
18', 20, З и м а  в П ростокваш ино. 14. 
18 ян варя — В лю бленная в цирк, 
16, 18, 20 (у д л ,) . М альчиш ки м еч та
ют 14,

«П И О Н Е Р » — 16, 17 ян варя  —
Трое иа острове. 10, 12, П отерпевш ие 
с «Л и гу р и и ». 14, 16. Всех з а  реш етку 
(2 серии), 18, 20-30, 18 ян варя — Ну, 
погоди! 10, 12, 14, 16 Следы  оборот
ня (дети  до  16 лет не д о п у ск аю тся ), 
18 (у д л .) , 20-20,

«Ю Н О С Т Ь » — за л  «Л у ч »  — 16, 17 
ян варя — П равосуди я! (2 серии, дети  
до  16 лет не д о п у ск аю тся ). 10, 14#
17-20, 20. 18 ян варя — З аб ы т ая  м е
лодия для ф лейты  (2 серии). Ю. 14,
17-20, 20.

З а л  «В о сх о д » — 16, 17. 18 ян варя
— В ар в ар а-к р ас а , длинная к о саш 9-30, 
13-30, 15. 16, 17 ян варя — Берегись 
автом оби ля . И , 17, 19, 21. 18 января
— Ж естокий ром анс (2 сери и). 17, 
19-40.

Р аб о таю т  игровы е авто м аты  с 13 
до 20 часов.

«О К Т Я Б Р Ь » — 16, 17 ян варя  -
Сыновья Больш ой М едведицы . 13, 
15 (у д л .) , 17-20, 19-10, 21. 18 ян варя
— На острие м еча. 13, 15 (у д л .),
17-20, 19-10, 21, 17 ян варя  — С к азк а  
про волш ебного м ал я р а , 11-30,

Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  — 16 17 ян 
варя — Д ругая  ж и зн ь, 15, 17, 19,

К сведению владельцев теле
визоров, находящихся на абоне
ментном обслуживании!

Ангарский завод по ремонту 
телерадиоаппаратуры сообщает/ 
что с 20 января 1988 года опла
ту за абонементное обслужива
ние телевизоров производить 
только в сберегательные кассы 
г, Ангарска. Сберегательные 
кассы принимают плату по из
вещениям установленного образ
ца. Договора по расчетам за 
абонементное обслуживание те
левизоров со всеми жилищно
эксплуатационными организация
ми расторгаются.

К ЧИТАТЕЛЯМ!
Центральные газеты в январе 

ежедневно, кроме 11 января, 
поступали в г. Ангарск из Ир
кутска с большим опозданием.

Узел связи.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Прием посетителей в общест
венной приемной редакции газе
ты «Знамя коммунизма» будут 
вести: в понедельник, 18 января, 
Семенова Лидия Сергеевна; во 
вторник, 19 января, — Муратова 
Юлия Федоровна, с 14 до 18 
часов,

ДЛЯ ЛЮБИТЕЛЕЙ КЛАССИЧЕС
КОЙ МУЗЫКИ
в детской музыкальной школе 
№ 2 18 января состоится кон
церт лауреата k международных 
конкурсов, московского трио в 
составе заслуженных артистов 
РСФ СР А. Бондурянского (ф ор
тепиано). В. Иванова (скрипка), 
М. Уткина (виолончель). Начало 
концерта в 18 час. 30 мин. Биле
ты продаются на вахте в музы-’ 
кальной школе № 2. Телефон 
для справок: 4-10-12.

МЕНЯЕМ:
3-комнатную  благоустроенную  к в а р 

тиру (45 кв. м, л одж и я) в И ркутске 
на 2-кокн атн ую  в А нгарске и 1-ком
натную  в И ркутске. Частны й дом н 
центре И ркутска (под снос в течение 
2 лет) иа частный дом в А н гарске, 
А дрес: 75-11-12, (048),

К оллектив учителей и учащ и хся
ш колы  № 10 в ы р а ж а е т соболез-
нованне ученице 9 «б » к л асса
П анкевич Ирине в связи с тяже>
лой утратой — см ертью

ОТЯА
) .

К оллектив м еханико • техн о ло
гического техни кум а легкой про
мы ш ленности в ы р а ж а е т  искреннее 
соболезн ован ие Р осляковой  Е лен е 
С ергеевн е по поводу безврем ен ной  
смерти

м атери

шщшшшщвшяттшашштшт
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